浜松運輸区分会情報

発行責任者 鈴木 直

2015年7月27日

NO. 2

7月26日、浜松市の「東ふれあい公園」で安倍政権がすすめる戦争政策に反対する集会・パレード、「ラブ&ピース」が開催されました。戦争政策に反対する良識ある市民が多数参加しました。高校生や大学生など多くの若者も多く見られました。

私たちJR東海労静岡地本浜松運輸区分会は地元であり当然に多くの組合員が参加しました。当日は猛暑の中、老体にむち打って最後のパレードにも参加しました。地元の大学生の決意表明では、「将来の自分の子供を戦場に送りたくない。戦争法案を廃止して誇りたい」などの言葉が出され満場の拍手を浴びました。

安倍内閣は、今は批判を浴び支持率が低下しても「日本国民は自分に直接関係無い ものは、すぐに忘れる。次回の参議院議員選挙時には支持率も回復する」と思ってい るようです。私たちは、安倍政権の傲慢な姿勢を許してはいけません。

以下の動画が話題です。政府の動画のパロディ版です。ユーチューブで見られます。

「【あかりちゃん】ヒゲの隊長に教えてあげてみた」。

私たち、JR東海労は安倍政権の 全ての戦争政策に反対します。